





Viernes Santo, 6 de Abril

Nombre completo de la Hermandad:

Cofradía del Santísimo Cristo de la Expiración y Nuestra Señora de los Dolores.

Fecha de Fundación: 1836. Fundada por los gremios de Comerciantes, Barberos y Escribientes.

Número de hermanos: 1236

Pasos: "San Juan Evangelista" (de José Rivas en 1944), "La Elevación de la Cruz" (originariamente Enclavación de José Rivas en 1944, transformada en el paso actual por D. German Romero del Hombrebueno en 1956). "Santa María Magdalena" (de José Rivas en 1944) "Santísimo Cristo de la Expiración" (de autor anónimo en torno al año 1600, siglo XVII) y "Nuestra Señora de los Dolores" (de Francisco de Pablo, en 1946)

Indumentaria: Túnica, capillo y guantes de color blanco, capa, bocamangas de la túnica, cíngulo que cae del lado derecho y la cruz sobrepuesta en el capillo, todo de color morado. Medalla Oficial de la Cofradía y calzado negro. Portan pica o alabarda en cromo o níquel sujeta a una vara octogonal, o también banderín representativo.

Presidente: Vicente Moreno Córdoba.

Acompañamiento musical: Banda de Cornetas y Tambores del Santísimo Cristo de la Columna y Ntra. Sra. de la Amargura y Banda Municipal de Música de Daimiel.

Composiciones musicales: "Expiración" (1943) de D. Valerio Martín Pingarrón, "San Juan" (1999) y "Nuestra Señora de los Dolores" (1994) de D. Luis Carlos Martín Martín-Consuegra. También "Al Señor de Santa María" de D. Francisco Peña (2009).

Forma de portar los pasos: San Juan, Santa María Magdalena y el Santísimo Cristo de la Expiración a un hombro por 12, 12 y 34 hermanos respectivamente. La Elevación de la Cruz y Nuestra Señora de los Dolores, que procesiona bajo palio, van sobre tronos de ruedas.

Lugares recomendados del itinerario: La salida de la Parroquia de Santa María de su Titular a los sones de "Expiración" y confluencias de calles Prim y Manzanares desde donde se puede visionar todo el cortejo.

Sede Canónica:

Horario de salida: 17:15 horas.

Itinerario: Parterre, C/ Obispo Quesada, C/



Curiosidades: Uno de los momentos más emotivos de nuestra Semana Santa es cuando se realiza la bajada del Cristo de la Expiración el Lunes Santo por la noche, momento en el que se desprende de la pared para realizar un solemne besapié, acto en el que se congrega gran cantidad de hermanos y fieles.

Novedades: Debido a las inclemencias del tiempo del año pasado, la Cofradía no pudo estrenar la Medalla aprobada en Cabildo y que a partir del próximo 2013 será obligatoria para procesionar. Además por primera vez acompañará el grupo representativo "Jóvenes de San Juan" con un nuevo estandarte y 14 cetros relativos a la Pasión. También los tronos de San Juan y María Magdalena lucirán faldones de terciopelo morado, a la hora de procesionar, además de que un incensario acompañará al Cristo de la Expiración durante su recorrido.

Para este año el principal proyecto, entre otros, es la remodelación hidráulica del chasis y el monte del trono del Santísimo Cristo de la Expiración.

